

## Los Leones quedaron en el podio de la Copa Juan Zanella de bowling



En las instalaciones del Dragón Bowling Club de la capital provincial estuvo en juego la Copa Juan Zanella, en homenaje a quien fuera presidente de la Federación Cuyana de Bowling. En el certamen estuvo el equipo de los Leones Bowling Club de San Rafael que lograron una gran actuación ubicándose en el podio.

Este torneo tuvo un total de 22 caballeros en escena y 6 damas, y en la modalidad hándicap el cuadro superior dejó como ganador a Mario Estrella de El Ceibo que en la final superó a Claudio Martos (Leones de San Rafael), y 3° se ubicó Agustín Ortega (Leones de San Rafael).

---

Estuvieron presentes también Jorge Giménez y Federico Giménez, quienes lograron la 4° y 17° posición respectivamente.

Vale recalcar que en la parte inferior del cuadro en la modalidad scratch, Héctor Pardo (Leones Bowling Club-San Rafael) fue el ganador superando a su coterráneo Ángel González también de Leones Bowling Club-San Rafael y la buena actuación local la completó Remo Rodríguez que finalizó tercero.